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Personalratsbeteiligung für wissenschaftliches Personal  
sowie Lehrkräfte für besondere Aufgaben 

 
Wir möchten darauf hinweisen, dass gemäß § 81 LPersVG der Personalrat in allen Angelegenheiten der tariflich 
beschäftigten oder verbeamteten Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler sowie Lehrkräfte für besondere Aufgaben 
(z.B. Festsetzung der Entgeltgruppe und der –stufen, Befristung, etc). nur mitbestimmt, wenn diese es beantragen. 

Wir bitten ggf. um Hereingabe einer formlosen schriftlichen Mitteilung, wenn Sie eine Beteiligung des Personalrats 
wünschen. 

Wir möchten des Weiteren darauf hinweisen, dass die Beantragung auf Beteiligung des Personalrates bei jeder neuen 
Einzelmaßnahme (z.B. Weiterbeschäftigung) erneut erfolgen kann/muss, sprich der Antrag auf Beteiligung gilt jeweils 
nur für die gerade anstehende Einzelmaßnahme. 

Für Rückfragen steht Ihnen die Sachbearbeitung des Dezernats Personal gerne zur Verfügung. 

 

 

 

 

 

Tasks of the Staff Committee for academic staff members  
and lecturers for special asssignments 

 
Please note that according to § 81 LPersVG (section 81 of the State Personnel Payment Act) the staff committee shall 
only be involved in the settlement of matters relating to academics and lecturers for special assignments who are bound 
by a collective agreement or with a civil servant status (e.g. assignment to salary groups or levels, fixed-term 
employments etc.) if this is requested. 

Please notify us in writing if you wish the staff committee to be involved. 

Moreover, please note that you have to request the participation of the staff committee each time for every individual 
measure (e.g. continued employment), meaning that the request for participation only applies to the measure in 
question. 

Should you have any questions, please contact the staff of the Human Resources Department. 

 


